



こんにちは

No.56 2011.10.30

文京区議会議員

38歳

# 金子てるよし

日本共産党

JCP 文京 青年・雇用・子育て相談室長



連絡先

区議団控室	文京区春日 1-26-21 区役所内	☎5803-1317
小竹ひろ子事務所	文京区白山 1-26-18 桜井ビル2階	☎3815-9301
金子事務所	文京区根津 1-19-14 ロウ盛ビル1階	☎3828-8830

反貧困

## 全国青年大集会に4800人

10月23日 明治公園



### 99%が連帯すれば未来開ける

○三年以来「人間らしい暮らしと雇用」の実現を求め、貧困と格差に反対する流れを切り拓いてきた青年大集会に私も毎年参加しています。今年はおウオール街の行動に連帯する日本の集会としては、最大規模となり、民青文京地区委員会の青年と一緒に参加しました。集会では「被災地と心を一つにし、力をあわせて職場も、政治や社会もかえていきましょう」とアピールを採択。「若者の使い捨て労働はやめろ」「原発撤退を」等の要求を掲げ表参道や原宿の町をアピールウォークすると大きな注目が集まっていました。

◆「一月の「生活相談会」事前連絡を頂けると幸いです。」

一月九日(三)水 午前10～12時 金子事務所にて



◎ちよっと寄り道 (55)  
 ブロック塀の改修助成制度が創設されましたが、今回の地震で壊れた壁を9月迄に修理した場合は助成があります。  
 「通学路で危険だからと思いい、急いで修理したのに……」という声も寄せられています。根津の山の湯の煙突解体にも約三千万円かかったそうですが支援は一切ありませんでした。自助だけ求める政治はやっぱり変えなくてはと思っています。

放射能汚染で

## 駒本小と窪町小で砂場の砂を総入れ替え



区民の方の情報提供を元に二一日、区が駒本小と窪町小の砂場で測定したところ、駒本小で0.91μSv/h、窪町小で0.44μSv/hが測定しました。(いずれも地上5cmでの値) 両校では砂場の砂を除去し、駒本小では別の砂を入れたところ0.08μSv/h、新し

い砂を入れていない状態の窪町小の砂場では0.22μSv/hになったそうです。区は、急遽、他の小中学校での砂場でも二四日(月)以降に測定を行うことになりました。  
 後追いはかりが目立つ区の対応も、根津小の落ち葉堆肥から国の暫定規制値の三倍

超の一四八八ベクレル/kgの放射性物質が検出されブルーシートを掛けただけの処置にも不安の声が寄せられています。区民の不安が的中するなか、区の対応は後追いはかりが目立ちます。  
 放射能汚染から子どもや区民の健康を守るのは、

行政の最も大事な役割です。区を先頭に、徹底した放射能汚染調査と除染対策に取り組んでこそ、区民の不安の訴えに応えることになるのではないのでしょうか。

金子てるよしのブログ <http://terukaneko.exblog.jp/>  
 (携帯版) <http://mblog.excite.co.jp/user/terukaneko/>  
 「こんにちは 金子てるよしです」  
 バックナンバーは <http://www.terukaneko.jcp-tokyo.jp/>



案内図 不返通り

交番 根津 根津

金子事務所

根津小学校